



ooo 61388 4318

24

espectáculos

"Blanco; Azul y qué" va de gira a Isla de Pascua

Con "algo muy especial" y una gira a Isla de Pascua en vista, continúa el café-concert "Blanco, azul y qué", con las actuaciones de Pato Torres y Marilú Cuevas, en el Barlitzer.

El actor explica que eso "especial" radica en que "aparte de lo que la gente espera de nosotros como la risa y la chuchoca, hemos entregado otra cosa muy importante: la actuación. Nuestro trabajo es ahora más serio de lo que se había hecho".

Un total de 6 mil personas ha asistido al café-concert desde que se estrenó en enero pasado y la receptividad del público sigue siendo buena: "No esperábamos la participación directa. A pesar que no somos los que invitamos al público a participar, sola la gente entra en el juego", explica Marilú Cuevas.

Contenido

"Blanco, azul y qué" cuenta con la dirección de Anita Reeves y trata de una serie de cuadros que se refieren a la pareja humana. Son varias situaciones diferentes a las que se enfrentan, respectivamente: una pareja de titireros, una de gente pobre, una "dispareja" entre un conde y una estudiante universitaria y una en la que se juntan una vedette topless con un travesti. Estas situaciones se van desarrollando en una escenografía simple, en la que figuran un biombo de cinco ca-

ras y un enorme baúl: "En realidad todo se remite a puro ingenio".

Al Sur

Luego de la gira a Isla de Pascua, en junio, la dupla, que también integra el elenco del "Jappening con Ja" de Televisión Nacional, piensa llevar el café-concert al Sur de Chile. "Visitaremos desde Rancagua a Punta Arenas", aseguran.

Marilú Cuevas y Pato Torres en un momento del montaje.

"Blanco, azul y qué" va de gira a Isla de Pascua [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Blanco, azul y qué" va de gira a Isla de Pascua [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile